







www.rallyprincipe.com

COMUNICADO PREVIO 4 09/09/2012

PRESENTACIÓN OFICIAL DEL 49 RALLY PRÍNCIPE DE ASTURIAS

El lunes, 10 de septiembre a partir de las 19:00 horas (7 de la tarde) tendrá lugar la presentación oficial de la 49 edición del Rally Príncipe de Asturias en las instalaciones del Club de Prensa Asturiana del periódico La Nueva España, en la calle Calvo Sotelo, 7 – Bajo de Oviedo, con la presencia de autoridades políticas y deportivas, así como de algunos de los pilotos participantes en esta edición del rally que se disputará los próximos días, 14 y 15 de septiembre por las carreteras asturianas.

El acto es de libre acceso al público en general hasta completar el aforo del recinto.

Departamento de prensa ACPA Rally Príncipe de Asturias